



BUPATI TEGAL

Sambutan Bupati Tegal,

Pada Acara

Press Conference Rapat Koordinasi Terbatas Antisipasi Penularan Infeksi Virus Corona dan Dukungan Kesiapan Sumber Daya untuk Pencegahan dan Pengendaliannya di Kabupaten Tegal

Assalamu'alaikum wr. wb.

Selamat sore, salam sejahtera bagi kita semua.

Kawan-kawan media, menindaklanjuti Surat Edaran Gubernur Jawa Tengah Nomor 440/0005942 tanggal 14 Maret 2020 tentang Peningkatan Kewaspadaan terhadap Resiko Penularan Infeksi Corona di Jawa Tengah, baru saja kami menggelar Rapat Koordinasi Terbatas Antisipasi Penularan Infeksi Virus Corona dan Dukungan Kesiapan Sumber Daya untuk Pencegahan dan Pengendaliannya di Kabupaten Tegal yang diikuti oleh seluruh kepala OPD, sebelum besok kami lanjutkan dengan rapat koordinasi bersama Forkopimda dan stakeholders lainnya.

Pada prinsipnya kami mendukung kebijakan Gubernur Jawa Tengah sebagaimana yang disampaikan melalui surat edaran dimaksud, termasuk meliburkan kegiatan belajar mengajar di sekolah dan menggantinya dengan tugas mandiri, mulai dari TK sampai dengan SMA. Adapun pengawasannya selama belajar di rumah menjadi tanggungjawab orang tua dan saya minta untuk tidak mengizinkan anak-anak ini untuk berpergian, berwisata atau melakukan aktifitas lain yang tidak mendukung upaya pencegahan penularan virus Corona ini.

Pelaksanaan libur sekolah di Kabupaten Tegal akan kami berlakukan mulai hari Selasa tanggal 17 Maret 2020, sementara hari Senin besok tanggal 16 Maret 2020 tetap masuk seperti biasa untuk menerima tugas mandiri dari guru. Siswa libur akan masuk kembali tanggal 1 April 2020 atau ada pemberitahuan lain. Sementara bagi siswa yang melaksanakan Ujian Nasional tetap masuk sesuai jadwal yang telah ditentukan.

Pemerintah Kabupaten Tegal menunda seluruh pelaksanaan kegiatan pemerintahan yang sifatnya mengumpulkan massa atau menimbulkan kerumunan orang selama lima belas hari ke depan dan meminta penyelenggara non pemerintah serta masyarakat untuk melakukan langkah serupa.

Untuk meningkatkan kewaspadaan masyarakat dan mencegah penularan virus Covid-19 di Kabupaten Tegal, kami jajaran Pemerintah Kabupaten Tegal bersama Forkopimda dan elemen terkait akan membentuk Satuan Tugas Pencegahan dan

Penanggulangan Penularan Infeksi Penyakit Virus Corona di Kabupaten Tegal.

Selanjutnya, dihimbau kepada masyarakat bila ada keluarga, saudara atau tetangganya yang menjadi TKI ataupun ABK ataupun mereka yang baru datang dari bepergian di luar negeri agar diminta segera melaporkan ke Puskesmas terdekat untuk didata dan dilakukan pemeriksaan. Untuk ini, biaya sepenuhnya ditanggung pemerintah. Termasuk jika ada warga yang baru datang dari wilayah atau daerah lain yang penduduknya ada yang positif terjangkiti virus Corona ini.

Bila menjumpai ada anggota keluarga, saudara ataupun tetangga, atau bahkan mengalami sendiri gejala sakit seperti indikasi yang ditemukan pada penderita terinfeksi virus Corona, segera hubungi Call Center kami di 119, kami siap melayani 24 jam, atau bisa telepon ke nomor 08112626119 atau 0283 6190119.

Terakhir, saya minta masyarakat tetap tenang, karena pencegahan penyebaran virus ini sangat dipengaruhi oleh kepatuhan kita dalam menjaga kesehatan, menjalankan pola hidup bersih dan sehat, makan makanan bergizi dan rutin berolah raga. Hindari kerumunan massa, biasakan mencuci tangan sebelum dan setelah makan ataupun setelah bepergian. Hindari kontak langsung dengan orang lain seperti saat bersalaman. Ganti dengan salam lain yang tidak melibatkan sentuhan fisik namun tetap santun. Dan jangan lupa selalu berdoa kepada Tuhan agar kita diberikan kekuatan dan keselamatan agar terhindar dari infeksi virus Corona ini.

Wassalamu'alaikum wr. wb.

BUPATI TEGAL,

ttd

Dra. Hj. UMI AZIZAH